

Ngobrol Asyik dengan Para Mahasiswa RI di Jerman, Prabowo: Kita Butuh Kalian, Belajarlah yang Baik

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Apr 18, 2023 - 11:36



Ngobrol Asyik dengan Para Mahasiswa RI di Jerman, Prabowo: Kita Butuh Kalian, Belajarlah yang Baik

Sukabumi - Menteri Pertahanan Prabowo Subianto bertemu dengan para mahasiswa Indonesia di sela-sela Pameran Hannover Messe 2023, di Hannover

Congress Centrum, Hannover, Jerman yang digelar sejak Minggu (16/4).

Dalam kesempatan tersebut, Prabowo yang mengenakan jas cokelat, bercengkrama dengan para mahasiswa Indonesia yang mengenyam pendidikan di Jerman. Ia mengatakan bahwa kesempatan belajar ke luar negeri merupakan hal yang langka dan harus dimanfaatkan sebaik-baiknya.

“Kesempatan untuk belajar di luar negeri ini luar biasa. Gunakan kesempatan sebaik-baiknya, ya,” ujarnya.

Lebih lanjut, Prabowo mengingatkan agar mereka menjalani pendidikan ini dengan penuh tanggung jawab dan kembali ke Tanah Air selepas menyelesaikan pendidikan. Sebab, Indonesia membutuhkan generasi penerus sekaligus pemimpin bangsa yang cakap dan menguasai berbagai ilmu pengetahuan.

“Ambil ilmu, belajarlah baik-baik untuk pada saatnya anda kembali, anda bangun bangsa kita. Kita sangat butuh pemuda-pemudi yang mampu bekerja di segala bidang, mempercepat pembangunan nasional,” jelasnya.

Prabowo pun mengungkapkan bahwa belajar di negara orang tidaklah tanpa tantangan. Ia mengingat dulu juga ia pernah berada di situasi serupa dan harus menghadapi segala tantangan dan jauh dari keluarga.

“Kita butuh kalian, belajarlah yang baik. Saya mengerti kalau diluar ini tidak ringan, apalagi kalian jauh dari keluarga, jauh dari kerabat. Tapi ya itulah tantangannya. Saya dulu juga begitu, di sini, apalagi winter ya. Mungkin uang saku juga terbatas,” ujarnya.

Prabowo pun sempat berbicara dengan para mahasiswa itu dengan Bahasa Jerman. Saat ditanya oleh salah satu mahasiswa sejak kapan Prabowo belajar bahasa Jerman, Prabowo mengatakan dirinya belajar sejak 1981.

“Saya masih ingat (Bahasa Jerman) sedikit. Saya belajar Bahasa Jerman sejak 1981,” ujar Prabowo.